

# 《第111回》西里校区徳王子ども会（5） 「どんどや」

育成会会長 森崎 美里

令和7年1月11日（土）12時～、徳王グラウンドで「徳王地区どんどや」を行いました。準備では子どもは参加しなかったのですが、自治会の方、子ども会お父様方がひと月前に竹切り、当日午前中は地区の方々が集まり、芯木切りとやぐらの組立を行ってくださいました。

そして、年男・年女の皆様方の点火で始まりました。子ども会からは6年生が点火に参加し、約2時間程燃えていました。

自治会有志の方でご準備いただいた、ぜんざい・お菓子・ジュースを楽しみながら、燃え上がる炎に恐怖を感じながらも、今年1年また健康に過ごせますよう無病息災を願うことができました。

鎮火した後は自治会と協力して現場にいた子も片付けに参加しました。

少しの時間ですが、地域の方と交流する機会を設けていただきありがとうございます。



年男・年女・子ども達による点火





### 《事務局から》

事務局長 白石 和典

- ① 早速の活動報告ありがとうございました。準備をされた自治会の皆様、保護者の皆様は大変だったろうと思います。素晴らしい伝統行事も人手や場所の問題などにより、だんだん減少しているのが現状です。そんな中、こんなに大きな立派なやぐらのどんどやができることは、地域の人たちのどんどやという伝統行事への思いと共に、行事を守る協力態勢の賜物だと思います。
- ② 6枚の写真で、どんどやの様子がよく分かりました。燃えている写真もまた素晴らしいですね。一番盛んに燃えているベストタイミングの写真で、芯木も未だ残っており高さも分かり、迫力もよく伝わりました。
- ③ 外でこうやって焼きたての餅を入れて食べるぜんざいの味はまた格別だったことでしょう。楽しい思い出と共に、無病息災を願う1年のスタートが切れましたね。
- ④ 地域の多くの人に関わる行事に参加することで、森崎会長様も述べておられるように、地域の人と交流できます。少しの交流でも意義は大きいと思います。地域の皆さんとの絆も深まります。これからもこのような行事を大切にしてください。
- ⑤ 徳王子ども会の益々のご活躍と、子ども達の健やかな成長をお祈り致します。